

### Der richtige Schritt.

Bürgermeister Roth verhaftet.

Montabaur. Der Bürgermeister der Stadt Montabaur, Roth, wurde am Samstag verhaftet. Ueber die Gründe der Verhaftung war näheres noch nicht zu erfahren.

\*

Mit der Verhaftung scheidet ein Mann aus dem öffentl. Leben aus, der als Arbeitersekretär, als Abgeordneter des Preussischen Landtages und als Abgeordneter des Kommunallandtages eine besonders unheilvolle Tätigkeit ausgeübt, und der mit allen ihm zu Gebote stehenden Mitteln sich gegen die Kämpfer für ein neues Deutschland gewandt hat. Auf sein Konto ist auch die Versekung des früheren Oberförsters Freiherrn von K ü n i n g k zu setzen. Eine solche Persönlichkeit, wie die Roths, war natürlich untragbar für das nationalsozialistische Deutschland.

### Montabaur

Bürgermeister Roth in Schutzhaft. Der Bürgermeister der Stadt Montabaur, Roth, ist am Samstag in Schutzhaft genommen worden. Die Gründe der Verhaftung sind bisher nicht bekannt geworden. Roth war preussischer Landtagsabgeordneter der Zentrumsparlei, Vorsitzender der Nassauischen Zentrumsparlei und Abgeordneter des Kommunallandtags; ebenso gehörte er dem früheren preussischen Staatsrat an.

\*

Montabaur. Bürgermeister Roth wurde am Dienstagabend wieder aus der Schutzhaft entlassen.